

Pastorale Mitarbeiter rufen Kardinal Marx zu Kirchenreformen auf

München ? Kardinal Reinhard Marx unterstützt die Reformanliegen des Synodalen Wegs. Pastorale Mitarbeiter seines Erzbistums München und Freising fordern nun konkrete Schritte. So bitten sie unter anderem um die Einrichtung eines Synodalen Rats.

...

Der Brief wurde den Angaben zufolge am 17. Februar und damit noch vor der letzten Synodalversammlung des Reformprozesses beschlossen, die in der vergangenen Woche in Frankfurt am Main getagt hatte. Unterstützt werde das Schreiben auch von den Reformgruppen "Wir sind Kirche" und "Maria 2.0", den Ordensfrauen für Menschenwürde und der Gemeindeinitiative. Dem "Münchner Kreis" gehören nach eigenen Angaben rund 70 Mitglieder an, zudem werde die Gruppe von rund 900 Einzelpersonen unterstützt. Der Kreis war 2012 als reformorientierte Initiative von Priestern und Diakonen gegründet worden und hatte sich später allen Berufsgruppen im kirchlichen Verkündigungsdienst geöffnet.

...

<https://www.katholisch.de/artikel/44076-pastorale-mitarbeiter-rufen-kardinal-marx-zu-kirchenreformen-auf>

Zuletzt geändert am 21.03.2023